



### La plate forme Médiatude vient de mettre à nu les mensonges de Célestin Djamen.

En effet, au cours de l'émission 7 Hebdo du dimanche 9 octobre 2022 sur STV télé, l'ancien membre du MRC, Célestin Djamen, a affirmé qu'il n'avait jamais appelé Maurice Kamto : « président élu ».

**« Je n'ai jamais souscrit au slogan président élu. Ça n'a pas de sens ! je l'ai même dénoncé à l'époque où j'étais encore au Mrc,..On ne dit pas président élu, on conteste à travers le Hold up bien sûr qu'une élection est entachée de fraudes, c'est notre droit. On peut contester une élection, mais le problème c'est qu'on se proclame élu au point de demander des allégeances »,** a déclaré l'ancien secrétaire national aux Droits de l'Homme de la gouvernance au sein MRC.

Curieusement, c'est du mensonge. La fouille de nos confrères de Médiatude démontre le contraire.

L'homme politique, président de APAR, parti politique créé il y a deux ans, a déjà effectivement appelé Maurice Kamto « président élu ».

C'était sur le plateau de l'émission l'Arène, diffusé sur Canal 2 international, précisément le

31 novembre 2019, soit un mois après sa sortie de prison.

Célestin Djamien a alors appelé Maurice Kamto « Président élu », lorsqu'il répondait à la question de savoir s'il avait remarqué durant son séjour à la prison centrale de Nkondengui, si des militants regrettaient d'avoir suivi le leader du MRC, jusqu'au gnouf. « Je n'ai jamais aperçu d'anomalie entre le président élu Maurice Kamto et les autres codétenus », affirmait-il à Rodrigue Tongué, avant de qualifier Paul Biya, le chef de l'État camerounais de « président illégitime ».